
Bologna, 29 maggio 2008

Al Sindaco del Comune di Bologna
Sergio Gaetano Cofferati

Interpellanza

Il  sottoscritto  Consigliere  Comunale  Paolo  Natali  interpella  l'Assessora  all'Istruzione  e 
Politiche delle Differenze.

Il 16 Ottobre 2007 il Consiglio Comunale ha approvato la delibera "Revisione del sistema 
delle  convenzioni  con  le  scuole  d'infanzia  paritarie  a  gestione  privata  per  gli  anni  scolastici 
2007/2008, 2008/2009, 2009/2010.

Il  nuovo  sistema  convenzionale,  contestualmente  all'abolizione  del  buono  scuola  per  le 
famiglie utenti in particolari condizioni reddituali, ha previsto un articolato sistema di contributi 
(maggiori che in passato) con l'obiettivo non solo di promuovere una sempre maggiore qualità delle 
scuole ma anche d'incentivare una revisione del sistema tariffario a favore delle famiglie meno 
abbienti.

Il dispositivo della delibera, contiene infatti un punto (il 2) che così recita:

- ‘di dare atto che il Consiglio Comunale si riserva di rivedere i contenuti del presente atto in 
relazione..... (OMISSIS)....., nonchè agli esiti delle verifiche e monitoraggi previsti - da parte del 
Settore  e  dei  Quartieri  -  in  merito  al  conseguimento  dell'effettivo  risultato  della  finalità  di 
ridurre le spese di frequenza scolastica attraverso il contenimento delle tariffe.’

Avviandoci ormai alla conclusione del primo anno scolastico di validità del nuovo sistema, 
chiedo di conoscere i risultati delle verifiche e dei monitoraggi previsti dalla delibera in questione.

I migliori saluti.

Il Consigliere Comunale

Paolo Natali
______________________________

Cons 20 - 6 - 2008 INTERPELLANZA SCUOLE PARITARIE 
(REPLICA A RISPOSTA ASSESSORE VIRGILIO)
Io  attenderò  tranquillamente,  però,  faccio  notare  questo,  rispetto  alla  tempistica  di  cui  parlava 
l'Assessore. Intanto, nella delibera non si dice che questa verifica avverrà dopo la fine del primo 
anno scolastico. Si parla, appunto, di verifica, di monitoraggi che, a mio giudizio, era già possibile 
effettuare, come, peraltro, l'Assessore anche ha ammesso, in corso d'anno, perché le tariffe applicate 



nell'anno 2007 - 2008 che è il primo anno dei tre di efficacia della convenzione, ovviamente, sono 
state fissate dalle scuole all'inizio dell'anno scolastico e lo spirito, mi pare, della delibera era che già 
fin dal primo anno scolastico si cominciassero a avvertire gli effetti degli incentivi che la delibera 
dà  alle  scuole.
Quindi, fatta questa precisazione resto in attesa fiduciosa dei risultati e auspicando che i risultati che 
l'Assessore verrà a riportare siano tali da convincere, appunto, che l'impostazione è stata corretta da 
questo punto di vista. D'altra parte, concludo, il fatto che per il primo anno siano stati già erogati gli 
incentivi, anche sulla base di quell'indicatore, al quale io facevo riferimento, mi fa pensare che i dati 
l'Amministrazione li abbia già. A questo punto sì, stanno per essere erogati, ma gli elementi per 
erogarli  già  ci  sono.  Comunque  mi  dichiaro  soddisfatto.  Vedremo  alla  fine  i  risultati.  Grazie. 
_______________________
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